

Le président vénézuélien assure que son gouvernement garantira des moyens budgétaires au profit du peuple



Caracas, 11 février (RHC-PL) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a assuré que son gouvernement garantira les moyens financiers nécessaires dans des domaines clé pour la vie du peuple, comme la santé, l'éducation, l'emploi, l'alimentation et les infrastructures.

Dans son émission radio-télévisée « En contact avec Maduro », le chef de l'État vénézuélien a expliqué que la baisse des prix du pétrole et la guerre économique et financière déclenchée par la droite avec des soutiens à l'étranger ne parviendront pas à freiner le développement du pays, qui sera favorisé par un nouveau système de change et de gestion des devises.

Le président Maduro a par ailleurs rappelé que la rente pétrolière était dépensée de manière arbitraire par les gouvernements précédents et il s'est félicité des changements entrepris par le leader bolivarien Hugo Chavez après la tentative de coup d'État en 2002.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46382-le-president-venezuelien-assure-que-son-gouvernement-garantira-des-moyens-budgetaires-au-profit-du-peuple>



Radio Habana Cuba